
  El coordinador de la fracción parlamentaria de Morena, 
expresó que sí quiere ser gobernador de Puebla, no obstante 
esperará los tiempos para que sea la gente la que decida. 
Aademás, calificó como un despropósito el señalamiento de 
que hay 600 espectaculares que promueven su imagen en 
Puebla y dijo que sabe el origen de esos señalamientos.
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  El presidente Eduardo Rivera Pérez encabezó el arranque de obra 
de rehabilitación del puente vehicular en calle 66 Poniente, proyecto 
que tendrá una inversión de 13.7 millones de pesos en la zona de la 
colonia Naciones Unidas.

CIUDAD / PAG.6
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a la segunda edición 
de los premios CCE 
en Puebla  Vecinos indicaron que, de continuar con los robos, darán un 

escarmiento a ladrones
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ANGELOPOLITANAS

Se los digo presidentes municipales para que lo escuche Lalo, el goberna-
dor Sergio Salomón pidió que los ediles no evadan su responsabilidad 
ante los asaltos y robos en el transporte público que han aumentado 
en los últimos meses. 
Por el incremento de denuncias por robo en transporte público en 
el estado, el mandatario llamó a los ayuntamientos a reforzar las 
tareas de vigilancia, pues son estas las autoridades que fungen como 

primeros respondientes.
Con base en datos de la Fiscalía del Estado, los expedientes iniciados a 

partir de casos de robo en transporte público aumentaron 93.5 por ciento en los 
primeros siete meses de 2023, en comparación con el mismo periodo del año pasado, 
el gobernador consideró que las gestiones municipales juegan un papel importante 
en el combate a la delincuencia.
“Hay que entender que el primer respondiente tiene que ser las policías municipales, 
así es que el llamado es para que ellos atiendan con mucha puntualidad todo ese 
tipo de incidentes que está [en sus] áreas”, precisó.
La autoridad ministerial informó que la estadística de ultraje a la población en el 
interior del transporte colectivo fue la más alta de los últimos ocho años.

En los últimos minutos del martes pasado, una persecución y balacera 
culminó en el estacionamiento de Galería Las Ánimas, dejó un saldo de dos 
lesionados. Los heridos fueron identificados como José Fernando N., alias 
“La Zorra”, y uno de sus hijos de 16 años. Se trató de un ataque directo.
Los heridos salieron del cine en el centro comercial El Triángulo, cuando 
una camioneta les cerró el paso y sus tripulantes accionaron armas 
de fuego en su contra, por lo que buscaron refugio en Las Ánimas.
Tras ser alertados de la balacera que se registró en el estacionamiento 
del centro comercial, policías acudieron y ubicaron una camioneta Jeep 
Grand Cherokee de color negra, que tenía varios impactos de arma de 
fuego.
El 28 de junio de 2022, Fernando N., alias “La Zorra”, fue baleado mien-
tras estaba formado en una jornada de vacunación contra el Covid-19, en 

el Centro de Salud de la colonia Madero, en Puebla.
“La Zorra” fue lesionado en el abdomen, en lo que se consideró como un ajuste de 
cuentas. En esa ocasión otras tres personas, entre ellas dos menores de edad, que 
también acudieron a la jornada de vacunación, resultaron lesionadas.
De acuerdo con fuentes policiales, Fernando N. cuenta con antecedentes penales 
por el delito de homicidio calificado, narcomenudeo y robo de vehículo. Estaría 
identificado como uno de los líderes del grupo delictivo que tiene a su cargo el 
Mercado Unión.

Las fotomultas en Vía Atlixcáyotl empezó a aplicarse a partir del miércoles 
pasado. A pesar del anuncio del presidente municipal de San Andrés 
Cholula, Edmundo Tlatehui, en el sentido de que se postergaba el cobro 
de multas que excedan el límite de velocidad en la lateral de la Vía Atlix-
cáyotl, se dio marcha atrás y ya puede ser multado.
Hay una campaña de concientización, enfocada en quienes no respeten el 
límite de 60 kilómetros por hora. El Ayuntamiento de San Andrés arrancó 
el miércoles pasado la imposición de fotomultas, en el Bulevar Los Reyes.
La sanción se aplica a los vehículos cuyos conductores excedan la velocidad 

permitida de 60 kilómetros por hora. El monto de la foto multa por exceder 
los 60 kilómetros puede incrementarse de acuerdo con la velocidad a la que se 

desplace el vehículo. El pago se puede realizar de manera inmediata.

El presidente Andrés Manuel López Obrador propuso ayer de nuevo crear una 
farmacia tipo bodega en la Ciudad de México que suministre a los hospitales 

que se encuentren con desabasto de medicamentos; prometió abrirla 
en diciembre de este año.
El 1 de agosto, comentó la idea, diciendo que propondría al 
sector salud la creación de “un almacén con todas las medici-
nas, todas, todas las medicinas del mundo”; en su mañanera 
aseguró que a final de año la farmacia sería inaugurada y, de 
ser necesario, los medicamentos se traerían de India, China, 
Francia o Corea.
Sobre su intención de garantizar un sistema de salud universal 

en México, el presidente afirmó que, junto a Zoé Robledo, titular del Instituto 
Mexicano del Seguro Social (IMSS), invitaron a médicos especialistas jubilados y 
pensionados a regresar a sus antiguas funciones.
“Si ellos voluntariamente lo desean, podrían ser contratados como cualquier espe-
cialista obteniendo un sueldo igual que cualquier otro médico del seguro para cubrir 
en todos los hospitales del país”, afirmó López Obrador.
AMLO aseguró que a los médicos que vuelvan a laborar para el IMSS no sólo ten-
drán garantizado su sueldo, sino que también se respetará el monto mensual de 
su pensión.
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NUEVA ORDEN DE APREHENSIÓN 
CONTRA EL EXGOBERNADOR 
CÉSAR DUARTE
César Duarte habría recibido una nueva orden de aprehensión, 

presuntamente, por el delito de peculado agravado

REDADA

PRIGOZHIN VIAJABA EN EL  
AVIÓN PRIVADO QUE SE 
ESTRELLÓ EN CENTRO DE RUSIA
El avión donde viajaban el jefe del Grupo Wagner, Yev-

gueni Prigozhin, y nueve tripulantes más se estrelló en 

la región de Tver

EDUARDO ARCE  
DEJARÍA LA DIRECCIÓN 
TÉCNICA DEL PUEBLA
La salida de Eduardo Arce se dará previo al encuentro 

de la Franja contra Juárez en la jornada 6 de la Liga MX

PROCURADURÍA FISCAL: 17 
GRANDES CONTRIBUYENTES 
ADEUDAN MÁS DE 55 MIL MDP
La autoridad detalló que el Poder Judicial ha retardado 

“indebidamente la impartición de justicia” en casos 

de grandes contribuyentes
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La Rectora Lilia Cedillo da la 
bienvenida a 209 estudiantes 
de intercambio académico

La BUAP mantiene colaboración con 
39 países por medio de 385 convenios 
firmados con 255 instituciones de 
educación superior

Como parte de la colaboración nacional e internacional que 
mantiene la BUAP con otras universidades, la Rectora María Lilia 
Cedillo Ramírez dio la bienvenida a 209 estudiantes de 86 ins-
tituciones de educación superior de 13 países, quienes forman 
parte del programa de movilidad de la Dirección General de De-
sarrollo Internacional (DGDI).

En esta ceremonia de bienvenida agradeció a las autorida-
des universitarias, así como a la DGDI, por hacer posible que 
jóvenes de otros estados y países realicen una estancia en la 
Máxima Casa de Estudios en Puebla, donde obtendrán frutos 
académicos y personales. La doctora Cedillo invitó a los alum-
nos BUAP a orientar, apoyar y guiar a sus pares de intercambio, 
con quienes mantendrán una convivencia durante el periodo de 
otoño 2023.

“Es un honor que a pesar de que en nuestro país hay muchas 
instituciones de educación superior, ustedes pusieran los ojos en 
la BUAP; eso es motivo de orgullo. Les deseo que su estancia 
en nuestra universidad no sólo dé frutos en lo académico, sino 
también en su desarrollo personal; que tengan la oportunidad 
de hacer grandes amigos en Puebla y que disfruten de nuestra 
hospitalidad”, expresó.

Por su parte, el titular de la DGDI, José Ramón Eguibar Cuen-
ca, reconoció el apoyo de la Rectora Lilia Cedillo Ramírez para 
hacer posible este intercambio, sobre todo después de un perio-
do de recesión ocasionado por la pandemia. Recordó que la mo-
vilidad se mantiene como un eje importante que complementa 

participan de esta experiencia.
En otoño 2023 la BUAP recibe alumnos y alumnas de paí-

ses como Perú, Colombia, España y Francia, entre los grupos 
más numerosos. También participan estudiantes de Alemania, 
Argentina, Chile, China, El Salvador, Japón, Países Bajos y Reino 
Unido; además de un porcentaje importante de instituciones de 
educación superior de otros estados del país.

visitantes y a los alumnos BUAP vivir experiencias para ampliar 
su forma de apreciar el mundo y comprender que, en la diversi-
dad, todos somos iguales.

En esta ceremonia de bienvenida, la Rectora María Lilia Ce-
dillo Ramírez entregó credenciales a los alumnos y alumnas de 
intercambio que los acreditan durante este semestre como par-
te de la comunidad BUAP.

Actualmente existe colaboración con 39 países por medio de 
-

rior, 70 por ciento de las cuales abren sus puertas para recibir a 
estudiantes de la BUAP, institución que a su vez es una opción de 
calidad en movilidad estudiantil, por su infraestructura y progra-
mas académicos en diferentes áreas del conocimiento.  REDACCIÓN

PESE A RELACIÓN ÁLGIDA, SITCOBAEP COLABORARÁ CON EL 
COLEGIO DE BACHILLERES A FAVOR DE LOS TRABAJADORES

Con variables en 
economía, política 
y sociedad, COE 
evaluará fin de 
sexenio de AMLO
Puebla, Pue- Los organismos y em-

de organismos empresariales (COE), 
dieron a conocer que realizaron una 

presidencial, encabezado por Andrés 
Manuel López Obrador, donde se 
tomó en cuenta las variables en eco-
nomía, política y sociedad.

El presidente César Bonilla Yunes, 
aseguró que el panorama del gobierno 
de AMLO es que no hay sobrevaluación 

principal ingresó del país será estable, 
el sector exportador deber soportar un 
peso valuado y donde habrá que escla-
recer las preferencias de los carteles 
por el mismo precandidato, en conclu-
sión, y no importando quién sería el su-
cesor, la economía del país, a su decir 
señalaron que existe un blindaje contra 

Bonilla Yunes enfatizó que el único 
riesgo sería que la persona que gane la 
elección presidencial no sea reconocida 
por el gobierno actual, y este acuse de 
algún fraude, nombrando posiblemen-
te un gobierno interino y convocando 
nuevamente a elecciones, eso sí gene-

Ante ello, recomendaron que el sec-
tor empresarial debe involucrase en el 
proceso electoral y que este proceso sea 
lo más ciudadano posible para invitar a 
la sociedad en general a emitir su voto.

“La recomendación de nosotros, los 
empresarios, es involucrarnos lo más 
posible al proceso electoral, y que 
este proceso este lo más ciudadaniza-
do posible, invitando y motivando al 

preferencias electorales, analizando a 

desde el proceso municipal, estatal y 
federal de manera diferenciada y ha-
cer caso omiso a las mentiras y di-
famaciones que se darán, solamente 
analizando y validando las propuestas 
de manera objetiva”, concluyó.

 ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue- El secretario general del Sindi-
cato Independiente del Colegio de Bachille-
res del Estado de Puebla (Sitcobaep) José 
Ángel Martínez Nolasco señaló que la rela-
ción con el director del Colegio de Bachille-
res, José Luis Nájera, es álgida, sin embargo, 
dejó en claro que trabajarán a favor de los 
trabajadores y de la institución educativa, 
apegados a derecho y sin violar la ley.

Asimismo, informó que este miércoles 
el sindicato cumple un año de haberse 
conformado, el cual inició con 275 tra-
bajadores, posteriormente 662 y actual-
mente son más de 800.

En relación al Sitracop, indicó que la 
base no los eligió, pero, que tenían que 

trabajar a favor de los colaboradores y 
sacarlos adelante.

Ventiló que este sindicato son los úni-
cos que tienen el Contrato Colectivo de 
Trabajo con el Colegio de Bachilleres y 
que fue un largo camino por recorrer y al 

Aclaró que el Centro Federal de Con-
ciliación y Arbitraje, es la única instancia 
que puede entregar la de toma de notas 
a los sindicatos, y ellos como integrantes 
de Sitcobaep cuentan con los documentos 
legales que los acreditan como único sin-
dicato al interior del Colegio de Bachilleres.

En tanto que, el incremento del 8.2 por 
ciento al salario que anunció el presidente 

de México, Andrés Manuel López Obrador 
para todos los trabajadores de la educación, 

son alrededor de 2 mil los que laboran en el 
Colegio de Bachilleres.  ALMA MÉNDEZ
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No hay empresarios poblanos que 
le apuesten a la Estrella de Puebla

Puebla, Pue. El Consejo Coordinador 
Empresarial (CCE), aseguró que hasta 
el momento no existe algún empresario 
en invertir en la Estrella de Puebla, pero 
aclaró sus agremiados están dispuestos 
a abonar en el desarrollo turístico de la 
entidad.

Esto después de que el gobernador de 
Puebla, Sergio Céspedes Peregrina, envió 

una propuesta al Congreso del Estado para 
concesionar la Estrella de Puebla por un pe-
riodo de 12 años, es importante su funcio-
namiento ya que es un atractivo turístico.

En entrevista Héctor Sánchez aseguró 
que han abordado el tema en sus sesio-
nes del consejo, para apoyar a quien se 
encuentre interesado en la inversión.

Asimismo, opinó el Tren Turístico nunca 

fue rentable desde su inicio por lo que, si 
la autoridad decidió otorgarlo a la Marina, 
es bueno, ya que es una manera de recu-
perarla inversión que se hizo en el mismo.

“Nosotros estamos muy apostados en 

provocar esas inversiones y, si se genera 
esa concesión con un empresario del CCE 

 ALMA MÉNDEZ

INVERTIRÁN 13.7 MDP PARA REHABILITAR 
PUENTE EN LA COLONIA NACIONES UNIDAS

Puebla, Pue. El presidente Eduardo Rivera 
Pérez encabezó el arranque de obra de 
rehabilitación del puente vehicular en ca-
lle 66 Poniente, proyecto que tendrá una 
inversión de 13.7 millones de pesos en la 
zona de la colonia Naciones Unidas.

Comienza la rehabilitación de puente en 
Naciones Unidas; se invertirán 13.7 mdp.

El alcalde reconoció que este puen-

te presenta daños estructurales y desde 
hace tiempo comenzó a derrumbarse, 
representando un riesgo para los vecinos 
de la zona.

Dijo que esta obra se realizará con fre-
sado en concreto asfáltico y construcción 
de carpeta de concreto hidráulico, para 
garantizar durabilidad.

 Además, se realizará la colocación de 

acero de refuerzo en columnas y muros 
estructurales, colocación de una reja de 
acero galvanizada, la construcción guar-
niciones, rampas y banquetas.

Además de la colocación bolardos, pla-
cas de nomenclatura, pintura termoplás-

-
mientos preventivos y restrictivos, entre 
otras acciones.  SILVINO CUATE

Toda la lana que 
ingrese por multas 
se destina a obra 
pública en la capital
Puebla, Pue. Los recursos que se ob-
tengan, por multas de hasta 311 mil 
200 pesos a las personas que coloque 
anuncios políticos, se van a utilizar 

el presidente Eduardo Rivera Pérez, 
quien dijo que esta normativa se es-
tableció en una reforma al Código Re-
glamentario Municipal (COREMUN). 

“Aquí la lana que entre de la caja 
de la Tesorería, y cualquier infracción 
o pago de impuestos, es una lana que 

el campeonato mundial, pruebas de 
antígenos, unidades móviles, unifor-
mes nuevos para los policías, patru-
llas, alerta contigo”, dijo. 

Mencionar que esta medida fue apro-
bada en la sesión de Cabildo, propuesta 
del regidor panista, Carlos Montiel So-
lana, para evitar que continúe este tipo 
de contaminación visual en la capital.

Por lo tanto, queda prohibido pin-

móviles, auditivos, o visuales en los 
que se haga promoción personaliza-
da, fuera de los tiempos electorales. 

Las multas que podrá aplicar el go-
bierno de la ciudad son de 200 a 3 mil 
UMAs, es decir, de los 20 mil 748 a 
311 mil 220 pesos, sin embargo, de-
penderá del tamaño de cada uno de 
los anuncios y bardas. 

Por ello, el alcalde aseguró que se 
realizará algún tipo de desvío de re-
cursos públicos, para utilizarlo en sus 
aspiraciones políticas, a meses de la 
contienda electoral del 2024. 

“De alguna manera nosotros esta-
mos muy tranquilos y muy satisfechos 
del manejo de los recursos públicos del 
gobierno de la ciudad (...) si en el cami-
no a mí se nos hubieran perdido por ahí 
600 millones de pesos, como ha pasa-
do en gobiernos de Morena”, dijo. 

INAUGURACIÓN DE ADORNOS 
POR FIESTAS PATRIAS
En otro tema, anunció que el próximo 
25 de agosto, la ciudad de Puebla se 
realizará el encendido de las luces por 
las festividades del 15 de septiembre.

Comentó que será a las 18:30 horas 
cuando se lleve a cabo la inauguración 
de los adornos desde la fuente de los 
Frailes hasta Analco y desde El Car-
men hacia la 6 Oriente y 5 de Mayo, 
en compañía del Mariachi El Divo.

Las calles en donde se podrán ob-
servar los adornos y luminarias son el 
Zócalo de la Ciudad, Avenida Juárez, 
Avenida Reforma, Analco, 16 de Sep-
tiembre, 5 de Mayo, 6 Oriente y Ave-
nida Reforma.  SILVINO CUATE
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Rebasó Puebla los mil casos de Dengue 
y en Covid-19 sumó 251 infectados

18 migrantes y mexicanos murieron en accidente 
carretero en Puebla, 17 fueron dados de alta

Empresarios invitan 
a la segunda edición 
de los premios CCE 
en Puebla
Puebla, Pue- El Consejo Coordinador 
Empresarial (CCE) en Puebla, reiteró 
la invitación para la segunda edición 
de los premios CCE, el cual se realiza-
rá el próximo 1 de septiembre en au-
ditorio del Complejo Cultura Universi-
tario a partir de las 8 de la noche.

El presidente Héctor Sánchez, de-
talló que el evento contará con la 
participación de 116 nominados, re-
partidor en 15 categorías con tres no-
minaciones cada una.

El líder de la cúpula empresarial 
destacó que, en los eventos CCE el 
dinero recaudado será donado a una 

-

Apuntó que en esta ocasión, se 
esperan a más de dos mil asistentes 
para reconocer la labor de los empre-
sarios en distintas categorías entre 
las que destacan joven empresario, 
resiliencia, proyecto empresarial sus-
tentable, proyecto empresarial inno-
vador, entre otros.  ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue. El Estado de Puebla llegó 
a los mil 004 casos de dengue, esto al 
reportar 33 nuevos enfermos, según el 
último informe de la Secretaría de Salud.

A través de un comunicado, esta de-
pendencia informó que el estado no tiene 
personas hospitalizadas por dengue.

Además, al corte del 22 de agosto, no 
hubo ninguna defunción a causa de esta 

enfermedad, manteniendo los cuatro de-
cesos acumulados.

Respecto al reporte epidemiológico de 
la Covid-19, la dependencia informó que 
hubo 35 nuevos contagios y ninguna de-
función a causa de la enfermedad.

Actualmente existen 251 casos activos, 
entre ambulatorios y hospitalizados que 
están distribuidos en 34 municipios, sien-

do Puebla, San Martín Texmelucan, Tehua-
cán, Teziutlán, Izúcar de Matamoros, los 
que mantienen mayor cantidad de casos.

Además, hay ocho personas hospitali-
zadas, de las cuales, solo una requiere de 
ventilación mecánica asistida, por lo que 
se recomienda a las y los poblanos man-
tener las medidas preventivas.

        SILVINO CUATE

Conductas violentas contra 
mujeres en redes dificultan el 
inicio de procesos legales: IEE
Puebla, Pue- La consejera del Instituto Electoral del Estado (IEE), 
Marisol Martínez Gorbea informó que son 22 conductas las que pue-
den ser constitutivas de ejercer violencia política en razón de géne-
ro contra una mujer, pero la realidad es que gran parte de estas se 

iniciar procesos legales contra el agresor.
Durante el Foro Democrático impartido en la Ibero Puebla: “Guía 

para la Prevención, atención, sanción, y reparación integral de la VP 
contra las mujeres en RG”, la consejera estatal consideró que las 
publicaciones de mujeres con imágenes sin su consentimiento en 
espacios como Facebook deben ser castigadas como violencia en 
razón de género.

desde mensajes misóginos, hasta fotografías en situaciones íntimas, 
al momento de ser publicadas sin el consentimiento de la mujer in-
volucrada, ya sea ciudadana o que ocupe un cargo como alcaldesa, 
regidora o funcionaria, el agresor incurre en lo mismo, es decir, en 
violentar a una mujer por el hecho de ser mujer.

se está cometiendo violencia política en razón de género en contra 
de una mujer, ya que en la actualidad el uso de las redes sociales 
hace que se tenga una realidad alternativa donde las agresiones no 
son físicas, pero sí virtuales y muchas veces los agresores bajan este 
material antes de que pueda ser utilizado como evidencia, pero el 
daño moral hacia la víctima ya ocurrió.

La consejera estatal aclaró que no es lo mismo que se ejerza 
violencia a un hombre que a una mujer, en materia política, por ello 

qué el elemento distintivo, es justo cuando se hace un “ataque a 
alguien solo por el hecho de ser mujer”, violencia que se sustenta 

que debe desempeñar una mujer.
Si bien la especialista en política electoral, precisó que en la ac-

tualidad tanto hombres como mujeres que están inmersos en un 
escenario donde ambos puedes ser sujetos de violencia, lo impor-
tante es distinguir cuando a una mujer se le está ejerciendo esa 
agresión solo por ser mujer.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. Las 27 personas que fueron ingresadas 
al Hospital General de Tehuacán, por el accidente 
automovilístico suscitado en la autopista Cuacno-
palan-Oaxaca, 17 fueron dadas de alta por mejoría.

A través de un comunicado de la Secretaría de 
Salud, explicó que de las 17 personas, únicamen-
te cuatro son de origen venezolano, el resto son 
mexicanos.

La dependencia, precisa que siguen internados 
en el mismo nosocomio 10 pacientes, reportados 
con estado de salud estable.

Mientras que, los pacientes que eran atendi-
dos en el Centro de Salud con Servicios Ampliados 
(CESSA) de Tehuacán fueron dados de alta el día de 
martes 22 de agosto por mejoría.

Además, a través del Gabinete de Seguridad de 
Estado de Oaxaca, presidido por su secretario de 
Gobernación, Jesús Romero López, informó que in-
crementó a 18 el número de personas que perdie-
ron la vida.

También se mencionó que el Instituto Nacional 
de Migración (INM), a través de su delegación, 
brindará apoyo a las autoridades correspondientes, 
para realizar el traslado de los cuerpos de las perso-
nas fallecidas, hacia su lugar de origen.

El gobierno de Puebla mantiene una puntual 
coordinación con el estado vecino, para colaborar 
en la precisión de la identidad de las personas que 
murieron y que permanecen en calidad de descono-
cidos.  SILVINO CUATE
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MÁS DE 6 MIL POBLANOS ARRIBARAN AL CIERRE DE 
ASAMBLEAS INFORMATIVAS DE ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

Manifestó que es falso que haya 600 espectaculares que 
promueven su imagen en la entidad y dijo saber de dónde 
viene ese señalamiento con intenciones de desacreditarlo.

El coordinador de la fracción parlamen-
taria de Morena en la Cámara de Di-
putados, Ignacio Mier Velazco, expresó 
que sí quiere ser gobernador de Puebla, 
no obstante esperará los tiempos para 
que sea la gente la que decida.

En una entrevista, además, el legis-

señalamiento de que hay 600 especta-
culares que promueven su imagen en 
Puebla y dijo que sabe el origen de esos 
señalamientos.

Al preguntársele sobre su aspiración 
a la gubernatura de Puebla, el repre-
sentante federal dijo que a diferencia 
del 2015 donde renunció a toda aspi-
ración para ir a construir el movimien-
to del que forma parte en el norte del 
país, hoy se vive otro momento.

“Hoy mis propios compañeros, y en 
un recorrido, han expresado que yo en-
cabece la coordinación estatal para la 
transformación, por fundador y por te-

ner un conocimiento puntual de toda la 
propuesta programática que hace Mo-
rena” declaró.

Además, detalló que no está impe-
dido legalmente, que continuará como 
diputado federal sin violentar la ley y 
que cuando salga la convocatoria se 
inscribirá para coordinar la defensa de 
la Cuarta Transformación en Puebla.

Mier Velazco explicó que el propio INE 
emitió los criterios para los legisladores 

citó el caso de legisladores de la opo-
sición que participan en un proceso sin 
ausentarse del cargo, “no voy a ocupar 
ya ningún órgano de gobierno, entonces 
no estoy impedido legalmente”.

El coordinador parlamentario recordó 
que en el 2015 él renunció a toda aspi-
ración en Puebla para irse a construir el 
Movimiento de Regeneración Nacional, 
además citó que en el 2018 tampoco 
quiso participar, aun cuando tenía todo 
por haber sido fundador, por haber cons-
truido el partido y por haber coordinado 
las campañas anteriores, porque su an-
helo era que Morena ganara la presiden-
cia de la República y la mayoría en las 
dos Cámaras, “cosa que se logró”.

Con estos argumentos el legislador 
expresó que sí quiere ser gobernador 
de Puebla, que será la gente la que de-
cida y en relación a las encuestas dijo, 
que tiene sus propios datos y que va 
muy bien.

“Dicen allá en mi pueblo que ya arri-
ba de la carreta están casi todas las 
calabazas, nada más hay que esperar 
a que se acomoden en el camino”, su-
brayó.  REDACCIÓN

Puebla, Pue- Por arriba de 6 mil po-
blanos serán los que viajen a la Ciu-
dad de México para participar en el 
cierre de Asambleas Informativas 
encabezadas por el aspirante presi-
dencial Adán Augusto López, así lo 
anunció el diputado local, Roberto 
Solís Valles.

La concentración masiva será en 
el Monumento de la Revolución, este 
27 de agosto, último día que tienen 
los aspirantes presidenciales para 
hacer su activismo político como par-
te del proceso interno que el partido 
Movimiento Regeneración Nacional 
(Morena) reveló.

En Puebla, Solís Valles explicó que 
habrá un cierre simbólico que esta-
rán encabezando brigadistas en fa-
vor de Adán Augusto López, pero sin 
la presencia del ex secretario de Go-
bernación en el Poder Federal.  

Los cierres locales iniciarán con 
una Caravana el día mañana jueves 
24 de agosto, arrancará a las 9:00 de 
la mañana para concluir a las 13:00 
horas, y para el viernes otro evento 
se realizará en San Francisco Totime-
huacán.

Ya para el día domingo, el cierre 
total se tendrá en la Ciudad de Méxi-
co en el Monumento a la Revolución 
donde se espera la presencia de más 
de 5 mil simpatizantes en represen-
tación del estado de Puebla, para 
respaldar a Adán Augusto López.

“Las colonias principales de Pue-
bla capital se estarán recorriendo, 
(…) estas son las tres actividades en 
las que estaremos cerrando los reco-
rridos del delegado, estamos listos y 
preparados para la encuesta que se 

septiembre”.  AURELIA NAVARRO
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Frente Amplio por México captará el 
voto ciudadano en esta próxima elección
Puebla, Pue. La diputada local, Guadalu-
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SIN TIEMPO PARA IMPLEMENTAR INICIATIVAS CONTRA 
LA PINTA POLÍTICA DE BARDAS: ROBERTO SOLÍS VALLES
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Para promover la cultura en la 
niñez, menores de Tlahuapan 
visitan museos de Puebla
Santa Rita Tlahuapan, Pue- La presidenta 
municipal Rosy Díaz y el Ayuntamiento de 
Tlahuapan, viajaron con cientos de niños 
y sus padres a Puebla para visitar distin-

cursos de verano que se impartieron en 
las bibliotecas de diversas comunidades 
del municipio, en las que participaron 
más de 200 menores.

Estos cursos se llevaron a cabo en las 
bibliotecas de Santa Rita Tlahuapan, San 
Juan Cuauhtémoc, San Miguel Tianguis-

tenco, Santa Cruz Moxolahuac y Santiago 
Coltzingo, son parte de las actividades 
de la regiduría de educación de Tlahua-
pan que encabeza Julia Ballesteros y la 
Dirección de Cultura a cargo de Facunda 

impulsando el desarrollo de la niñez y la 
reconstrucción del tejido social de los me-
nores.

Por su parte, Rosy Diaz agradeció al 
gobernador de Puebla, Sergio Salomón 
Céspedes y a la directora General del Or-

ganismo Estatal de Museos de Puebla, 
Anel Nochebuena por las facilidades para 
que los menores pudieran acceder y visi-
tar diversos museos y por el compromiso 
que el Gobierno de Puebla tiene con la 
promoción de la cultura y la educación.

Los más de 200 menores y los 80 pa-
dres de familia recorrieron los museos 
de la Evolución, Museo Internacional del 
Barroco, La Casa del Títere y el Museo 
Infantil de la Constancia. 

              CAROLINA GALINDO

EN TEXMELUCAN, OTROS DOS AUTOS SON 
DESVALIJADOS; ROBO ES CONSTANTE, ASEGURAN

San Martín Texmelucan, Pue- Este miér-
coles, dos vehículos fueron desvalijados 
en calles de San Martín Texmelucan, sin 
embargo, hasta el momento no hay de-
tenidos.

Los hechos se registraron sobre las ca-
lles de la colonia Ojo de Agua y la Unidad 

Habitacional San Juan, así se dio a cono-
cer a través de los reportes preliminares.

Aunado a lo anterior, los vecinos indi-
caron que, de continuar con los robos y 
llegan a sorprender a los ladrones les da-
rán un escarmiento.

Asimismo, exigieron al Área de Seguri-

dad Pública a redoblar los rondines de vi-
gilancia, pues los robos ya son constantes.

Cabe resaltar que, tan solo la semana 
pasada otras unidades fueron desvalija-
das en otras zonas de Texmelucan, sin 
que la policía haya detenido a los respon-
sables.  CAROLINA GALINDO

Tras catear un 
inmueble en el Barrio 
de los Remedios, 
detienen a Gilberto 
por posesión de droga
La Fiscalía General del Estado de Pue-
bla cumplió orden de cateo y logró la 
detención de Gilberto N. de 34 años, 
en posesión de droga conocida como 
cristal y marihuana.

Derivado de una investigación por 
el delito de extorsión, el Agente del 
Ministerio Público solicitó y obtuvo 
orden de cateo para inspeccionar un 
inmueble ubicado en el Barrio de los 
Remedios de la ciudad de Puebla.

Con la autorización judicial, el 15 
de agosto de 2023, agentes investi-
gadores al cumplir el mandamien-
to judicial, localizaron a Gilberto N., 
además hallaron: 11 bolsas con sus-
tancia granulada de al parecer cristal, 
2 bolsas y un envoltorio con hierba 
verde de características similares a la 
marihuana.  

Una vez puesto a disposición, el 
17 de agosto de 2023, en audiencia 
la Fiscalía de Puebla aportó datos 
de prueba y consiguió la vinculación 
a proceso del imputado por delitos 
contra la salud en su modalidad de 
posesión simple, razón por la que per-
manecerá en prisión preventiva justi-

 REDACCIÓN
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Favorece el gobierno estatal la conservación del 
patrimonio histórico en Izúcar de Matamoros: SSC

El mandatario presidió 
el inicio de los trabajos 
de restauración de la 
Parroquia de Santo 
Domingo

IZÚCAR DE MATAMOROS, Pue. – El go-
bierno de Puebla comparte la visión del 
presidente de México, Andrés Manuel 
López Obrador de conservar el patrimo-
nio histórico, manifestó el gobernador 
Sergio Salomón al presidir el inicio de 
los trabajos de restauración de la Pa-
rroquia de Santo Domingo en este mu-
nicipio. 

En compañía de funcionarios estata-
les, federales y municipales, el titular 
del Ejecutivo recordó que los gobiernos 
de la Cuarta Transformación apuestan 
por el futuro de las siguientes gene-
raciones, por lo que destinan recursos 
para atender inmuebles históricos da-
ñados por los sismos de 2017. 

Agregó que preservar la historia que 
da identidad a las y los poblanos es de 
suma importancia, ya que esto también 
genera que haya comunidad y los va-
lores sean fortalecidos. Recalcó que el 
Gobierno del Estado hace equipo con 
la federación para cuidar el patrimonio 

histórico y cultural de la entidad.
 

EN SAN MARTÍN TOTOLTEPEC, GOBIER-
NO ESTATAL MEJORA ACCESO A SERVI-
CIOS BÁSICOS Y MOVILIDAD
Para mejorar el acceso a los servicios 
básicos y la movilidad en el municipio 
de San Martín Totoltepec, el goberna-
dor Sergio Salomón entregó la constan-
cia de la “Ampliación y Rehabilitación 
de Drenaje Sanitario” en las calles 25 

de Abril e Iturbide y encabezó la inau-
guración de adoquinamientos de calles.

 Comentó que entre los objetivos 
del gobierno estatal presente están 
que haya una Puebla con un desarrollo 
igualitario, sin rezago social y con me-
jores condiciones para que las familias 
poblanas vivan con dignidad.

 A su vez, el director general de la 
Comisión Estatal de Agua y Saneamien-
to (CEAS), Juan Pablo Cortés Córdova 

detalló que la ampliación y rehabilita-
ción del drenaje sanitario tendrá una 
inversión de 1.9 millones de pesos.

 Explicó que la Comisión trabajará 
en el tendido de 679 metros de tubería 
que estará conectada a la red existen-
te, construirá 12 pozos de visita e ins-
talación de 65 descargas domiciliarias, 

384 habitantes.
 REDACCIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS LOGRÓ RECUPERAR LA GARITA DE SAN 
LÁZARO; ES PATRIMONIO HISTÓRICO DEL PAÍS: IGNACIO MIER

El coordinador Ignacio Mier 
recordó que las y los diputados 
decidieron rescatar la Garita de 
San por medio de una política 
de austeridad.

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordi-
nador del grupo parlamentario de Morena 
y presidente de la Junta de Coordinación 
Política (Jucopo), encabezó la reapertura 
de la Garita de San Lázaro, uno de los 

-
cio que tiene en sus cimientos 500 años 
de historia patria”.

“Es un momento muy importante para 
la Cámara de Diputados, para el Poder 
Legislativo, recuperar este inmueble que 
forma parte del patrimonio histórico y del 

El líder de la fracción de Morena señaló 
que las y los diputados decidieron resca-
tar la Garita por medio de una política de 
austeridad.

“No fue necesario programar recursos 
adicionales. Dentro de nuestra estrategia 
de austeridad, se utilizaron las economías 
presupuestales. Tampoco tuvimos que in-

Agregó que la reinauguración de la 
Garita, junto con el Archivo Histórico de 
la Nación, la Cámara de Diputados, las 
instalaciones del Poder Judicial de la Fe-
deración y la Terminal de Autobuses de 

Oriente, conforman una zona estratégica, 
un sitio de sano esparcimiento y cultura 
para los habitantes de la capital y, sobre 
todo, un patrimonio arquitectónico histó-
rico de todo el país.

“A pesar de que este patrimonio pa-
reciera exclusivo de la Ciudad de México 

contrario, ya que este inmueble pertene-
ce a todos los mexicanos. La Cámara de 
Diputados es la Casa del Pueblo”, declaró.

Mier Velazco describió que cada una de 
las paredes del recinto podrían narrar las 
grandes transformaciones del país: “des-
de la época prehispánica, pasando por 
la conquista, la independencia nacional, 
las intervenciones extranjeras, la Guerra 
de Reforma, la Revolución Mexicana, la 

Cuarta Transformación de México”. 
Expuso que el recinto histórico sobre-

vivió al olvido, por lo que aplaudió que 

ahora resguardará los documentos más 
importantes de la Casa del Pueblo, como 
son las actas de las sesiones que dieron 
origen a las constituciones de 1824, 1857 
y 1917. 

Asimismo, rememoró que la Garita de 
San Lázaro y la zona aledaña fueron tes-
tigo del paso de Benito Juárez hacia Ve-
racruz durante la Guerra de Reforma, de 
la retirada de las tropas francesas, de la 

1911 y de Venustiano Carranza hacia Ve-
racruz en dos ocasiones: en 1914 y 1920.

En su oportunidad, Perla Idaly Gómez 
García, directora general del sistema ins-
titucional de Archivo de la Cámara de 
Diputados, agradeció al diputado Igna-

-

Hugo Rosas de León, secretario de Servi-
cios Parlamentarios y a Carlos Cummings 
García, secretario de Servicios Adminis-
trativos y Financieros, por su importante 
contribución para propiciar y mantener un 
entorno en el que se preserva y se difun-
de el Archivo.

“Su sensibilidad y dedicación merecen 
un reconocimiento especial (…) En este 
espacio hoy celebramos y reconocemos 
que esta labor es continua y mantenemos 
el compromiso de salvaguardar la infor-
mación y proteger el patrimonio de todas 
y todos los mexicanos, para así permitir 
que las futuras generaciones aprendan y 
conozcan la riqueza de nuestra historia y 
con ello construir puentes entre el pasado 
y el presente”, concluyó.  REDACCIÓN
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Cultura C O N  S A B O R

DE V I AJ E

YA SEA QUE LO CONOZCAS 
como “tarde de té”, “High 

Tea”, o simplemente “la hora del 
té”, arreglarse y darse un festín de 
pequeños bocadillos, repostería y 
bebidas calientes y relajantes es 
una indulgencia que casi todos 
pueden apreciar. Dados los oríge-
nes inherentemente ingleses de 
la práctica, no sorprende que, en 
2013, el gobierno del Reino Uni-
do estableciera la “Semana de la 
Tarde de Té”, que se lleva a cabo la 
segunda semana de agosto. Desde 
el té oolong de Zimbabue hasta 
el Darjeeling de Oriente Medio, 
pasando por una ceremonia japo-
nesa tradicional de té matcha o sa-
boreando el Ceilán en uno de los 
mejores hoteles de la Ciudad de 
Nueva York, disfruta una taza ca-
liente en estos lugares que alber-
gan una gran cantidad de pecu-
liaridades divertidas e inusuales. 

Experiencias 
únicas de té 

alrededor del 
mundo

POR 

OLIVIA BAKER

C O N  S A B O R

INFUSIONADO DE HISTORIA
Getty Villa
Pacific Palisades, California, 
Estados Unidos
B E B E  U N  E A R L  G R E Y  E N  E S T A  EN-
cantadora recreación de una villa gre-
corromana dedicada al estudio de las 
civilizaciones antiguas que domina la 
costa de California. Pasea entre 44,000 
antigüedades que abarcan casi 7,000 
años, desde la Edad de Piedra hasta el 
final del Imperio Romano. Imbuido de 
sabores mediterráneos, la experiencia 
del té tiene un menú variado y se desta-
ca por su pastel de zanahoria, una receta 
perfeccionada por la esposa del primer 
director del museo, Jean Garrett.

GE T T Y

ESPECIAS DE MONTAÑA
Boulder Dushanbe Teahouse
Boulder, Colorado, Estados Unidos
EN 1983, LAS CIUDADES DE BOULDER, CO-
lorado y Dushanbe, Tayikistán, esta-
blecieron lazos de ciudades hermanas. 
Con la ayuda de 40 artesanos, el alcal-
de de Dushanbe creó una tradicional 
Chaijana, una casa de té persa elabora-
damente decorada. Bocadillos de pas-
ta filo rellenos de alcachofa y pasteles 
dulces y salados adornan el menú, pero 
el verdadero corazón de este lugar es 
su chai, que, como dicen los propie-
tarios, “calienta el corazón y el alma”. 

B OU L DE R DUSH A N BE T E A HOUSE
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MARAVILLOSA HORA DEL TÉ 
The Plaza Children’s Tea
Nueva York, Estados Unidos
INSPIRADOS POR SU HUÉSPED FICTICIA 
más imaginativa, Eloise [protagonista de 
la afamada serie de libros y película para 
niños Eloise Lives at the Plaza], el Plaza 
Hotel de Nueva York cuenta con una ex-
periencia completa basada en el persona-
je infantil de Eloise. Pasa la noche en su 
habitación “rosa, rosa, rosa”. Disfruta del 
té por la tarde en el Palm Court, donde 
abundan los sándwiches de mantequilla 
de maní y mermelada, los pastelillos de 
chocolate whoopie rellenos, y las galletas 
Shirley Temple. Luego pasa por la tienda 
de regalos para comprar un recuerdo ins-
pirado en Eloise.

THE PLAZA, UN HOTEL DE FAIRMONT

FIESTA PANORÁMICA

Patagonia, Argentina
CONTEMPLA EL VASTO E INDÓMITO PAI-
saje patagónico de las montañas de los 
Andes a través de un atrio revestido de 
vidrio mientras te deleitas con el té de 
la tarde en el Winter Garden. Puedes es-
perar un servicio excepcional mientras 
degustas bocadillos, profiteroles, tartas 
y más, así como opciones veganas. Y lue-
go una caminata para pasear por los jar-
dines de las laderas contiguas.
 

L L AO L L AO HO T E L A N D R E SORT

TÉ VESPERTINO 
Le Café Mulot  París, Francia
AUNQUE LOS BRITÁNICOS PUDIERON HABER INVENTADO EL TÉ DE LA TARDE, LOS 
franceses, mientras tanto, crearon su propia tradición vespertina de le gouter, 
un conjunto de pasteles dulces acompañados de té. Ubicado en el tranquilo 
patio de la casa renovada del escritor y político Víctor Hugo, Le Café Mulot 
ofrece un escenario romántico con un menú de bizcocho kouglof, macarrones, 
éclairs de café y chocolate y otros exquisitos dulces exclusivos cuidadosamente 
elaborados por el destacado pastelero y propietario, Fabien Rouillard.
   M A S SI MO B ORC H I / GE T T Y

DEGUSTA EN SILENCIO
  Hoi An, Vietnam

BUSCA TRANQUILIDAD EN MEDIO DEL BULLICIO DE UNA CIUDAD CONOCIDA POR 
sus sastrerías, sus bocadillos banh mi, y su arquitectura, en esta casa de té diri-
gida por personal con discapacidades auditivas y del habla. Saborea el servicio 
de té vietnamita con una muestra de galletas y bizcochos junto con tu elección 
de un juego de degustación de té —oolong, jazmín o linterna roja a base de 
hierbas— o un juego de degustación de café —achicoria, moca o arábica.
    R E AC H I NG OU T T E A HOUSE
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Contrario a lo presumido por el go-
bierno federal, hay evidencia de 
que el presidente Andrés Manuel 
López Obrador sí ha intervenido en 

el proceso rumbo a las elecciones de 2024, 

oposición en la conferencia matutina en Pa-
lacio Nacional y por otro lado defendiendo la 
continuidad de su partido en el poder.

Durante lo que va del año la Comisión de 
Quejas y Denuncias del INE ha aprobado 7 
acuerdos de medidas cautelares ordenando 

conferencias las expresiones electorales del 
presidente, que en el pasado cuando era 
opositor justo se quejó de que mandatarios 

-
cios.

-
car, el titular del Ejecutivo ha acusado cons-
tantemente que la panista Xóchitl Gálvez es 

la oligarquía, y en cambio ha elogiado a los 
representantes de su partido para sustituirlo 
en la presidencia.

“Estoy seguro que va a continuar la trans-
formación, que le va a ganar el pueblo a la 
oligarquía, va a ganar la democracia a la oli-

del 11 de julio. 
“Deben de tener la tranquilidad quienes 

simpatizan con la transformación de Méxi-
co, que los sustitutos son muy buenos, es 
gente con cercanía al pueblo, preparada, 
con experiencia política, honestos, indepen-
dientes… los que van a recibir el bastón de 
mando del movimiento de transformación, al 
que voy a entregarle el bastón de mando, 
hombre o mujer, pues van a tener autono-
mía, van a ser independientes, van a tener 

En otra conferencia, del 14 de julio y pese 
a los llamados del INE para ya no hablar del 
proceso electoral, López Obrador pidió que 
se investigaran contratos de sus empresas 
en administraciones pasadas, e incluso subió 

-
cios de la senadora, que permanece en su 
cuenta.

Y en la medida cautelar más reciente 
aprobada por la Comisión de Quejas y De-
nuncias, se señaló de nueva cuenta al pre-
sidente por incurrir en dichos de presunta 
violencia política de género y de índole elec-
toral en contra de la opositora Xóchitl Gál-
vez, en las conferencias matutinas del 3 y 7 
de agosto.

En ellas insistió en la idea de que “los 

candidata, “la escogieron porque piensan 
que van a engañar con una mujer que nace 

De 2020 a la fecha, la Comisión de Quejas 
y Denuncias del INE ha aprobado 22 acuerdos 
de medidas cautelares en contra del manda-
tario, por su intromisión con comentarios en 
el desarrollo de proceso electorales como el 
del Estado de México este año, ya que en la 
conferencia del 27 de marzo llamó a aplicar el 

Esto, para “que no se vote por el bloque 
conservador para que siga la transforma-
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ción, ni un voto a los conservadores, si a la 
transformación. Ese es el plan C, ese ya lo 
aplicamos en el 18, fue el pueblo el que dijo 
‘basta’ y se inició la transformación”.

También se registraron medidas cautela-
res hacia el mandatario por sus comentarios 
en los procesos de Revocación de Mandato, 
y las elecciones en 2021. 

El 7 de junio pasado, la Sala Superior del 

Técnica de lo Contencioso Electoral del INE, 
en la que se amonestó al presidente de la 
República, por incumplir con la adopción de 
una medida cautelar, “que consistía en elimi-
nar los extractos de la conferencia mañane-
ra del 27 de marzo”.

Otra resolución importante se dio el 6 de 
julio pasado, cuando la Sala Regional Especia-
lizada del Tribunal  ordenó inscribir en la lis-
ta de sujetos sancionados por violentar la ley 
electoral a Jesús Ramírez Cuevas, Coordinador 
General de Comunicación Social y Vocería del 
Gobierno de la República.

Y del mismo modo a  Martha Jessica Ra-
mírez González, Directora General de Comu-
nicación Digital del Presidente, por opiniones 
electorales durante el periodo de intercampa-
ñas de los procesos electorales locales en el 
Estado de México y de Coahuila, en el que el 
presidente hizo un llamado directo a no votar 
por los “conservadores”.

electorales este año fue la difusión en plata-
formas del Sistema Público de Radiodifusión 
del Estado Mexicano (SPR) de biografías y 
semblanzas de los aspirantes a la candidatura 
presidencial de Morena. 

La Comisión de Quejas y Denuncias del 
INE aprobó medidas cautelares y ordenó 
eliminar de internet en las cuentas del SPR 
las cápsulas con datos de vida de los aspi-
rantes, al considerar que “pudieran vulnerar 
los principios de la equidad en la contienda” 
electoral; al respecto el presidente del SPR, 
Jenaro Villamil, manifestó su inconformidad 
y anunció que apelaría.

Intervención de gobernadores y alcaldes 
en el proceso de Morena, bardas con propa-

Además de los dichos del presidente López 
Obrador en  sus conferencias matutinas, du-
rante este año al menos 11 gobernadores 
y funcionarios municipales de Morena han 
sido denunciados ante el INE por presunta 
utilización indebida de recursos públicos y/o 
vulneración al principio de imparcialidad, al 
participar en eventos o hacer proselitismo a 
favor de los aspirantes del partido guinda a 
la candidatura presidencial de 2024.

Animal Político reportó que el pasado 25 
-

to de Ecatepec gobernado por el morenista 
Luis Fernando Vilchis Contreras fueron utili-
zados para transportar decenas de paquetes 
de botellas de agua, para las personas que 
acudirían a una asamblea informativa de 
Claudia Sheinbaum.

También se ha acreditado el apoyo de al-
caldes morenistas de la Ciudad de México a 
la ex jefa de Gobierno en Gustavo A Madero, 
Iztapalapa, Xochimilco e Iztacalco.

En cuanto a la capital del país, la Comisión 
de Quejas y Denuncias del INE también apro-
bó medidas cautelares por el caso de espacios 
públicos de entes de gobierno (del Servicio de 
Transporte Eléctricos de la Ciudad de México, el 
Sistema de Aguas de la Ciudad de México y la 

donde se detectaron al menos 18 pintas con 
propaganda a favor de Claudia Sheinbaum.

En el caso de Guerrero, el medio Amapo-
la periodismo detectó que las campañas de 
Sheinbaum y Ebrard son operadas por fun-
cionarios estatales y municipales.

FRASE: “Por primera vez en décadas, a 
lo mejor en siglos, el gobierno federal no 

no utilizamos el dinero del presupuesto público 
para apoyar a ningún candidato, a ningún 

partido, no hay dedazo para nadie”
AUTOR: Andrés Manuel López Obrador

LUGAR Y FECHA: Conferencia matutina del 22 
de agosto de 2023

P OR : A RT U RO DA E N
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